



## きりんぐみのおたより

秋も少しずつ深まり肌寒い日も増えてきましたが、子どもたちは園庭遊びを好んで元気いっぱい遊んでいます。園庭遊びの際は厚着になりすぎないよう声かけを行い、積極的に身体を動かせるようにしています。



園庭遊びが気持ちの良い季節となりました。天気の良い日は積極的に園庭遊びを行い、季節の変化に気が付くことが出来るようにしています。園庭の近くには栗の木があり、栗や殻が落ちてることに気が付いた子どもたちが網を使って栗拾いを行っていました。「栗の殻って足で割るんやで！」「これ虫が食べた跡がある！中身もう入ってないんかな？」「緑の栗の方がトゲトゲ痛いんやで！」など、自分が知っている知識や経験を友達や保育教諭に共有したり、栗の状態を観察して予想したりしながら栗拾いを楽しんでいました。他にも色付いた葉っぱを見つけて色比べをしたり、家から持ってきたどんぐりの形や大きさを図鑑と照らし合わせて観察したりと、身近な自然に触れ合いながら季節の変化を感じていました。今後も自然の大きさや不思議さに触れ合う経験を通して、年長らしい豊かな感情や好奇心、思考力、表現力の基礎を培い成長していくことが出来るよう促しています。



高浜小学校の1年生と交流を行う保小連携活動や、就学前健診を通して子どもたちも少しずつ小学校へ行くことを意識し始めています。ランドセルや筆記用具を買ってもらった子もあり、就学に期待をしている様子です。園でも少しずつ就学を意識して園生活を過ごすようにしています。活動や給食では、最初に時間を決め、その時間に沿って自分たちで見通しを持って活動を進めたり給食を食べたりするようになりました。他にも“席を立つ時は机の中に椅子を入れる”や“発言をする時は手を挙げる”、“話をしている人の顔を見て話を聞く”など、基本的な生活習慣も見直し、習慣付くことが出来るように促しています。出来たことはしっかりと認めて自信に繋げ、更に小学校へ行くことが楽しみになるように過ごしていきたいと思います。



5日（火）	乾布摩擦開始
6日（水）	合同そば打ち体験
7日（木）	合同鍛錬遠足
8日（金）	やきいも大会
11日（月）	すもう大会リハーサル
12日（火）	体操教室
14日（木）	スイートポテト作り
20日（水）	身体測定
22日（金）	すもう大会
28日（木）	消防署見学
29日（金）	お誕生会

フェイスタオルをお持ちください。

クッキングの用意をお持ち下さい。

詳細は後日お知らせします。

